

'Hay que ser solidarios con el agua y los que tienen deben dar a los que poseen menos'

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



El ex presidente de la república de Portugal, Mario Soares, visitó ayer Alicante para demostrar su compromiso con la naturaleza con una conferencia ofrecida dentro del ciclo "Ecología, medio ambiente y cambio climático" que organiza el Aula CAM.

S. ESCRIBANO - ¿Qué le trae por Alicante?

El impartir una conferencia sobre cuestiones climáticas y de las soluciones que se aportan ante problemas como la falta de agua, tan importante en esta región, o la polución, las lluvias ácidas y sobre el planeamiento del territorio. Hay que regular la globalización y los dirigentes políticos tienen que tomar conciencia de las medidas a tomar.

- ¿Conoce la provincia?

Sí.

- ¿Cuál cree que es el principal problema medioambiental en esta zona?

La falta de agua.

- ¿Y cómo solucionarlo?

Hay que desviar el agua desde donde sea. Con el agua hay que ser solidarios y los que poseen más deben dar a quienes menos tienen.

- ¿Le parece una buena opción que sea desde el Ebro?

Si es de ahí, bien.

- Como histórico líder del Partido Socialista, ¿qué le parece la nueva victoria de su grupo en las elecciones de Portugal hace unos días?

Estoy radiante. Ya estaba gobernando y significa una ratificación. Es el resultado de que la gente está muy conforme.

- ¿Qué hay de la crisis institucional de Portugal por las acusaciones de manipulación entre el jefe de Estado, el conservador Aníbal Cavaco Silva, y el primer ministro, el socialista José Sócrates?

No me quiero pronunciar al respecto. Soy miembro de un Consejo de Estado, que es el órgano máximo de la república y tiene la misión de aconsejar al presidente en tiempo de crisis.



Mario Soares, ayer, en el Aula CAM de Alicante **CRISTINA DE MIDDEL**

- El premio Nobel de literatura José Saramago profetizó que España y Portugal terminarían uniéndose y convirtiéndose en Iberia, ¿qué opina al respecto?

Saramago dijo que Iberia es un todo, un país federado con una unión de estados como Cataluña, País Vasco o Andalucía y también Portugal. Yo pienso en una federación de los estados de Iberia. Pero primero estoy a favor de los Estados Unidos de Europa. Es decir, de un proyecto europeo federado.

- Si Irlanda ratifica el Tratado de Lisboa, la Unión Europea tendrá su primer presidente, ¿a usted le gustaría serlo?

No, yo no quiero presidir más nada. Lo que me interesa ahora es escribir libros y ensayos.

- Entre los nombres que se postulan para ocupar este cargo se encuentran los de Tony Blair y Felipe González, ¿por quién se decanta?

En el caso de que se apruebe el tratado de Lisboa, estoy a favor de que el presidente sea Felipe González y jamás Tony Blair.

- Puestos a elegir, escoja también cuál cree que es la mejor candidatura para los próximos Juegos Olímpicos 2016: Madrid, Chicago, Río de Janeiro o Tokio.

Río de Janeiro y, después, Madrid.

- ¿Por qué?

Porque es una de las ciudades más bonitas del mundo.